

想愛泉本町だより

おもいあい



| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|--------------|--------------------|--------------|----------------------------------|-------------------|--------------|--------------|
| | 1 想愛泉本町 4周年祭 | 2 ドライブレク | 3 制作レク | 4 輪投げレク | 5 わくわく体操 | 6 カードゲーム |
| 7 ユニットレク | 8 誕生会 | 9 お茶会レク | 10 カラオケレク | 11 風船バレー | 12 制作レク | 13 わくわく体操 |
| 14 ユニットレク | 15 カラオケレク | 16 書道レク | 17 転ばん体操 | 18 理美容 (髪や) | 19 つるかめ体操 | 20 カラオケレク |
| 21 ユニットレク | 22 カラオケレク | 23 麻雀レク | 24 制作レク | 25 書道レク | 26 ゲームレク | 27 お茶会レク |
| 28 ユニットレク | 29 制作レク | 30 ドライブレク | ※都合により、日時・レク内容は 変更になることがあります。 | | | |

先に1月1日の令和6年能登半島地震において被災された皆様にお見舞い申し上げます。断腸の思いで能登を離れ、想愛泉本町で過ごされている方がおいでです。「おうちに帰りたい…」と涙ながらに話された方もいらっしゃいました。住み慣れた土地を離れる辛さを少しでも癒すことができるよう、皆様に寄り添った支援を心がけていきたいと思っております。

昨年度はコロナ禍での制限がなくなり4年前の日常に戻れると思いましたが、まだまだ感染の状況は厳しく、ご利用者様、ご家族様にはご不自由をおかけしており大変申し訳ございません。体調が急変しやすい高齢者様の施設のため、ご理解とご協力の程お願いいたたく存じます。

このうらかな桜の季節に4周年を迎えられることに深く感謝申し上げます。4月1日の周年祭では、リクエストNo.1の握り寿司でお祝いいたしました。職員からは、節目を迎えまた気持ちを新たに頑張ります！とやる気溢れる想いを聴くことができ嬉しい1日を過ごしました。これからも能登の復興を願い、自分達が今出来ることを精一杯頑張っていきたいと思っております。ご家族様、関係者の皆様には、変わらぬご支援を賜りますようお願いいたします。

想愛泉本町
施設長 桶谷裕子



おもいあい知恵袋

日本最年長の樹齢を誇る桜の木は山梨県武川町にある樹齢1800年から2000年のものだそうで、国指定天然記念物の第一号だそうです。日本神話のヤマトタケルノミコトが植えたと言い伝えがあったりその他にも日蓮聖人や武田信玄ともゆかりがあったりとロマンあふれる桜の木になっています。

Information



正面玄関や送迎車側面に「がんばろう能登！がんばろう石川！」ステッカーを設置しています。サンケアグループでは引き続き被災された皆様への支援に取り組んでまいります。



想愛泉本町

〒921-8042

石川県金沢市泉本町 2-48

☎076-208-9050

www.suncare-life.com/souai_izumihommachi



周年祭

4周年の昼食は握り寿司！！おやつは見た目も可愛いドーナツでお祝いしました♪
豊富なお寿司やドーナツに「こんなにたくさん、食べきれんわ」と言いながらも皆さん、ペろりと召し上がられました♪



周年祭レクリエーションでは、くす玉でお祝いをしたり「春の小川」などの季節の曲に合わせて体操をしました。

あんたも食べんか～



握り寿司を前に皆様大盛り上がり♪「まんて久しぶりやわ～」と喜んでくださりました！



職員による祝吟「宝船」「春夜」も披露され皆様聞きいられていらっしゃいました。

日常のご様子

三月下旬からは寒さも和らいだことからお花見ドライブに出かけたり、桜の飾り付けを皆様で囲んでプチお花見会をしたりと様々なレクリエーションを行いました♪



犀川の河津桜が見ごろということでお花見に出かけました満開の桜に全身で春を感じることが出来ました♪



示野地区犀川にて

私は花より団子やね～



どれ取ったら勝てるやろ…？



トランプなどのテーブルゲームやボウリング、おじゃみ投げなど日替わりで行っています。



3月誕生会



3月誕生日の方々です！お誕生日おめでとうございます！今月はフルーツのコンポートが飾り付けられた美しいケーキと抹茶のクリームで和風に仕立て上げられたケーキでお祝いしました。

